



令和3年4月26日(月)発行

# こうちけんりつこうちこくさいちゅうがっこうやかんがっきゅうつうしん 高知県立高知国際中学校夜間学級通信

## あら がっこうせいめい はじ 新たな学校生活が始まります。

入学された10名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

本校夜間学級は、「生徒の様々な学びのニーズに応え、生徒が学びを実感しながら、種々の状況に応じた、業務教育の学び直しができる「中学校夜間学級」を理念としております。入学生は、それぞれ、これまでの学習歴は異なると思いますが、学びたいという気持ちは同じであると思います。そして、夜間学級での皆さんの学びが、いよいよスタートします。本日の入学式を迎えた皆さんの喜びはひとしおのことと思います。この気持ちを忘れることなく、勉学に励んでいただきたいです。

新入生の新たなスタートに当たり、二つのことをお話しします。

一つ目は、「**一歩一歩**着実に学んでほしい。」ということです。皆さん、それぞれ社会経験を持たれていますし、学びの目的も明確だと思います。しかし、学方の定着には一定の時間がかかります。繰り返して学習する必要があります。皆さんの中には、結果を急いで焦ってしまう方も出てくるかもしれません。クラスメイトや教職員と励ましあいながら、**一歩一歩**着実に学ぼうとする姿勢が大切だと思います。

二つ目は、「**日々の生活の節に、学びを組み込んでほしい。**」ということです。皆さんは、**仕事と学習の両立**を目指すことになります。私自身、働きながら放送大学で学んだ経験がありますが、**家庭では学習のためにまとまった時間をもつことはできません**でした。**通勤時間**

などを活用するなど生活の節に、学びを組み込む工夫をすることで、ひとつひとつは小さな取り組みでも、その積み重ねで、大きな成果を得ることができるものと思います。

これから新しい生活が始まります。新しい環境になりますから、期待と不安が入り混じった気持ちではないでしょうか。みんな同じ気持ちだと思います。自然体で、一緒に楽しんでいきましょう。

新入生の皆さんが、今日の学びを恐れず、健康で、有意義な中学校生活を送ることを願っています。

高知国際中学校校長 高野 和幸  
(入学式 試練より抜粋)

## こうめいばん 校名板について



高知農業高等学校 森林総合科で製作していただきました。



## 4、5月の日程(予定)

日	内容
4/27~5/7	個人面談
5/13	避難訓練
5/25	スポーツ・レク大会

高知県立高知国際中学校夜間学級 学級だより

# まなびあい

令和3年5月10日 No.2

## こんしゅう おも よてい 今週の主な予定

日	曜日	主な予定
10	月	
11	火	身体測定 (1時間目)
12	水	
13	木	避難訓練 (3時間目)
14	金	
21	土	お休み
22	日	お休み

今週は身体測定があります。自分の体のことは良く分かっているつもりでも、油断していると体重が増えていたり、視力が今まで以上に落ちていたり、気が付けばどんどん悪くなってしまっているなんてことはないですか？今の状態をよく知って健康管理に気を付けていきましょう。  
避難訓練では、もし、学校にいるときに災害にあつたらどうしたらいいのか、いざという時のためにしっかりと訓練して、イメージができるようにしておきましょう。

### 身体測定



## ◇思いを持ち続けることの難しさ。

学校が始まり、2週間が終わりましたが、途中ゴールデンウィークが入り、初めからとばしすぎることなくスタートできてちょうど良かったと思います。しかし、皆さんはそれぞれ強い思いをもって入学されていると思います。その思いを持ち続けてください。

歳をとって体力が落ちることの最も恐ろしいことは、「好奇心が縮むこと」だそうです。夜中に本を読むのがしんどくなると「どうせ読められないから」と買うのを控えるようになったり、旅行の時にもう一か所回れるのに疲れていると「そんなに行きたい場所でもない」という気分になったりするものだと思います。思いを持ち続けるということは難しいものです。思いを枯らすことなく、しかし、あせらず、あわてず、目標へ一歩ずつ進んでいきましょう。

## 豆知識 薔薇(バラ)

バラには様々な色の品種がありますが、青いバラを作ることは、バラが青い色素を持っていないため作れず「不可能」の代名詞とされてきました。しかし近年、遺伝子組換え技術でバラに青い色素を組み込むことで、ついに青いバラの花を咲かせることに成功したそうです。

